

COMUNICADO



RECHAZAMOS EL ASESINATO DE LA COMPAÑERA MARIELA MARINEZ GAVIRIA, PROMOTORA DE SALUD VINCULADA LABORALMENTE A LA ESE CENTRO DEL HOSPITAL DIVINO NIÑO DEL MUNICIPIO DE TUMACO - NARIÑO

La Junta Directiva Nacional de la Asociación Nacional Sindical de Trabajadores y Servidores Públicos de la Salud, la Seguridad Social Integral y Servicios Complementarios de Colombia “ANTHOC”, rechaza enérgicamente el vil asesinato de la compañera **MARIELA MARINEZ GAVIRIA**, se desempeñaba como Promotora de Salud en el Puesto de Salud Bucheli, adscrito a la ESE Centro del Hospital Divino Niño del municipio de Tumaco (Nariño), y dirigente comunal en hechos ocurridos en la noche del domingo 26 de marzo del año en curso, en su lugar de residencia a donde llegaron hombres desconocidos que se movilizaban en moto y la impactaron con arma de fuego en varias oportunidades.



Este nuevo hecho violento es una clara evidencia, pese a la propuesta de paz total y cese bilateral promovido por el gobierno del cambio, los diferentes actores armados continúan cometiendo actos violentos contra la población civil y los miembros de la misión médica en este territorio en desconocimiento de las normas del Derecho Internacional Humanitario y protección de la Misión Médica y personal sanitario.

Exigimos del Gobierno Colombiano reales y efectivas medidas para garantizar la vida e integridad física de toda la población tumaqueña y a los diferentes actores armados excluir a los integrantes de la Misión Médica y personal sanitario de sus acciones violentas contrarias al Derecho Internacional Humanitario y la protección de la Misión Médica y Sanitaria.

¡Paz en su tumba!

**JUNTA DIRECTIVA NACIONAL
ANTHOC**

Bogotá, D.C., marzo 27 de 2023